

Groupe de la majorité municipale - Avec vous pour Montivilliers

Chères Montivillonnes, Chers Montivillons,

Depuis le 1er janvier 2019, la Communauté urbaine joue un rôle important dans la vie des Montivillons : elle a repris les prérogatives de la CODAH, en matière de collecte de déchets et de transports, étendues à d'autres domaines, notamment la voirie. Le constat reste que la création de la C.U n'a pas toujours été bien préparée en 2018, qu'il s'agisse des conditions des transferts de voiries, du calcul des charges que verse chaque année la commune, ou encore de l'augmentation de la taxe d'enlèvement des ordures ménagères... Tout ceci produit aujourd'hui des conséquences.

Si l'intercommunalité reste globalement une force, elle suppose tout de même une certaine attention de vos élus municipaux pour interpeller, faire évoluer les pratiques et améliorer les choses.

Ainsi, l'intervention de Monsieur le Maire a permis d'éviter la suppression de la desserte du centre-ville et des Lombards en bus, ou plus récemment d'ajouter l'horaire de 20H15 à la ligne 11 Express, de renforcer la ligne 21. A notre demande, LIA et la C.U viendront avec vos élus à la rencontre des usagers des transports pour mieux informer et adapter.

Depuis janvier 2025, à la faveur d'un nouveau marché public, le nouveau prestataire SEPUR remplace VEOLIA. La qualité de la collecte des déchets reste à améliorer. Là aussi, les choses semblent rentrer dans l'ordre progressivement, mais la communication est restée dysfonctionnelle. Avec vous, nous restons vigilants pour interpeller les services de la C.U en charge de la collecte.

Le futur tramway entre dans sa phase travaux avant la mise en service au second semestre 2027. C'est un projet bien différent de celui présenté sans concertation en 2019 qui va contribuer à renforcer l'attractivité de notre ville. Le parcours repensé pour gagner en rapidité a été rendu possible grâce au dialogue ferme que nous avons engagé en 2020.

Avec une attitude respectueuse et constructive d'une équipe municipale qui défend tout autant l'intérêt des Montivillons que l'intérêt intercommunal.

Pour nous contacter :

avecvouspourmontivilliers@gmail.com